

## 「救急車を要請したはず・・・」なのに消防車がきた！

年々増加する救急出動で、救急隊の現場到着が遅れることがあります。

消防本部では、**救急車の到着が遅れる場合や救急要請の内容から、傷病者の状態が悪化するおそれがあると判断した場合、ポンプ隊等（消防車）を出動させ、ポンプ隊と救急隊の連携（※PA連携）活動をする場合があります。**

その際には、ポンプ隊がサイレンを鳴らして出動しますので、市民の皆様のご理解とご協力をお願いします。

### ※PA連携・・・消防車（Pumper）と救急車（Ambulance）の連携の略語

消防車と救急車の連携の種類（PA連携）

- ・最寄りの救急車が出動中のため、救急現場に救急車隊の到着が遅れる場合。
- ・救急隊の救急活動要員不足が予想され、補充のためポンプ隊が同時出動する場合。
- ・救急現場や救急隊が搬送先の病院到着までの救急活動要員補充のためポンプ隊等が合流する場合。

<参考>

平成 22 年 2,545 件出動 2,394 人搬送

平成 23 年 2,618 件出動 2,474 人搬送（うち PA連携 94 件）

平成 24 年 2,690 件出動 2,568 人搬送（うち PA連携 285 件）



お問い合わせ

大館市消防署救急係 TEL43-4151(内線226・227)